



青葉の子

<学校教育目標>

夢と志をもち 心豊かで
主体的に学ぶ 児童の育成

しっかり寝ル きちんと食ベル よく遊ブ で健やかに伸びル

一人一人がかがやいた学習発表会

10月30日(土)に、2年ぶりの「学習発表会」を行うことができました。「みんなで協力して楽しもう」をテーマに、各学年部とも練習の成果を発揮し、2年間のブランクを感じさせない、素晴らしい演技を発表することができました。お子さんのいる学年部のみに限定して参観していただく形になってしまいましたが、多くの保護者やご家族の皆様においでいただき、温かい拍手や大きな声援に包まれましたこと、子どもたちにとって大きな自信となりました。心より感謝申し上げます。

これまでの一人一人の頑張りや成果を今後の様々な活動につなげていきたいと考えています。



低学年部
「元気おとどけ隊」



中学年部
「チャレンジ」



高学年部
「文章の世界を表現しよう」

新型コロナウイルス感染症防止に伴う本校の対応について

県内における新規感染者が減少し、県独自の「リバウンド防止徹底期間」が10月末日をもって終了となりました。

これを受けて配付された、「感染レベル引き下げに伴う児童生徒の出席等について(お願い)」(大崎市教育委員会10月29日版)に則り、本校では下記の内容に留意して対応してまいります。保護者の皆様のご理解とご協力を改めてよろしくお願いいたします。

感染症拡大防止のために

- 手洗いの励行・体育や外の活動以外のマスク着用・給食時の対面自粛。
- 各教室・各担任による、朝の健康確認(健康観察カードは継続)・換気・消毒(大勢が手を触れる場所)
- 調理実習は、事前に各家庭にお知らせし、密を避けたうえで調理・飲食を行う。
- コロナウイルス感染症に伴う、友達に対しての悪口やいじめをしないことの指導も徹底していく。
- 子どもの不安の解消に向けた指導や相談。

※感染状況により、対応を変更する場合があります。